

# Harmonika-Orchester auf Ständlitour

Das Harmonika-Orchester Herisau (HOH) erfreute am Wochenende musikalisch die Heimbewohner vom Alterszentrum Ebnet, Herisau und vom Wohn- und Pflegezentrum Au, Urnäsch mit einem Ständli.



Das Harmonika Orchester musizierte am Samstag im Alterszentrum Ebnet. (Bild: zVg)

Das HOH musizierte am Wochenende gleich zweimal. Am Samstagnachmittag gab es ein Ständli im Alterszentrum Ebnet in Herisau und am Sonntagnachmittag musizierte das Orchester im Wohn- und Pflegezentrum in Urnäsch. Das Programm war in zwei Musikrichtungen unterteilt. Im ersten Block wurden nebst einer Polka, bekannte Schlager gespielt. Mit weihnachtlichen Melodien wurden die Zuhörer in den Advent eingestimmt. Bei einem Medley mit bekannten Weihnachtsliedern wurde sogar leise mitgesungen. Schön das Musik so viel Freude überbringen kann.